

**CHANGEMENT DE
SECRÉTAIRE AU COLLÈGE OPA**

Lors du Congrès du SNP2E qui vient de se tenir au Cap d'Agde, le mandat de Jean MARINHO DIAS, membre du Bureau national OPA depuis 2006 et secrétaire du Collège OPA depuis 2012, n'a pas été renouvelé. En effet, Jean compte faire valoir ses droits à la retraite courant 2022.

C'est le camarade Vincent ROLLAND, militant FO de longue date, candidat à sa succession, qui a été élu à l'unanimité secrétaire du Collège des OPA.

Vincent, 49 ans, est en poste à la DRIEAT IdF (Direction Régionale et Interdépartementale de l'Environnement, de l'Aménagement et des Transports d'Île-de-France) au sein du département logistique et gestion immobilière. Il a débuté sa carrière comme Ouvrier Qualifié à VNF Bassin de la Seine. Il a ensuite changé de filière par concours, devenant Technicien 1 à la DIREN. Après une expérience de 6 ans en Administration Centrale en informatique il est retourné en service déconcentré à la DRIEAT. Il a été promu cette année IHM 1 et a été mis à disposition à 100 % du SNP2E pour militer à plein-temps pour la défense des droits des agents.

collège
OPA



Vincent sera entouré par une équipe du Collège OPA sortante motivée, expérimentée et renforcée par l'arrivée de deux nouvelles camarades.

Membres titulaires du Collège OPA :

Vincent ROLLAND (DRIEAT), Arnaud GEOFFROY (VNF DTNE), Koumar MOHANADAS (AC), Emmanuelle CHIRON (CEREMA Dter CE), Laurent BEAUFILS (DREAL NA) et Fabien FAVORINUS (DIR A).

Membres suppléants : Patrice MOTTNER (VNF DTRS) et Lucie FRAMONT-TERRASSE (CEREMA Dter Est).

Jean MARINHO DIAS assurera le compagnonnage de Vincent et continuera à participer activement à l'activité du Collège OPA et du Syndicat national jusqu'à son départ.

Cette nouvelle équipe expérimentée, est motivée et déterminée à poursuivre le combat pour préserver les droits et les acquis des OPA. Vous pouvez compter sur FORCE OUVRIÈRE pour continuer à défendre le statut, le salaire, la retraite et les droits de tous les OPA.